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PRESSEMITTEILUNG 

 
GRÜNEN-Fraktion legt Vorschlag für soziale Eintrittspreise im Freizeitbad vor! 

 
Die Fraktion von BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN hat für die nächste Sitzung des Hauptausschusses 

am 21.04.2022 einen Antrag eingereicht, mit dem sozial ausgewogene Eintrittspreise für das frisch 

renovierte Freizeitbad erreicht werden sollen. Unter anderem sieht der Vorschlag gegenüber dem 

bisherigen Preiskonzept der Wirtschaftsbetriebe stark reduzierte Stundenpreise (z. B. Kinder & Ju-

gendliche je Stunde 0,50€) sowie eine Familientageskarte (12€) und Jahreskarten (Erwachsene: 

120€, Kinder & Jugendliche 60€) vor. 

 
Fraktionsvorsitzender Ali Demirhan: „Mit unserem Antrag sollen die Vertreter*innen im Aufsichtsrat 

der Wirtschaftsbetriebe angewiesen werden, mit der neuen Badesaison sozial vertretbare Preise ein-

zuführen. Unsere Vorstellungen bedeuten drastisch gesenkte Preise gegenüber der bisherigen Be-

schlusslage der Wirtschaftsbetriebe. Die nicht enden wollenden Proteste aus der Bevölkerung zeigen 

doch, dass der Aufsichtsrat überhaupt kein soziales Fingerspitzengefühl bei seinen Beschlüssen hatte. 

Und ein starres Festhalten an den beschlossenen Preisen würde den guten Ruf des Freizeitbads weiter 

aufs Spiel setzen“. 

 
Die GRÜNEN-Fraktion sieht keine größeren Probleme, ein geändertes Preismodell inhaltlich und 

technisch bis Anfang Mai umzusetzen: Moderne Kassenautomaten können schnell programmiert 

werden, und der Aufsichtsrat könnte die Weisung des Hauptausschusses im Umlaufverfahren formal 

bestätigen. 

 
„Wir hoffen, dass wir im Hauptausschuss auf der Basis unseres Antrages eine Mehrheit für sozial 

gerechte Preise im Freizeitbad finden. Damit sich wirklich alle Bürgerinnen und Bürger an unserem 

neu gestalteten Freizeitbad erfreuen können“, so abschließend Jens Kalke, Mitglied im Hauptaus-

schuss. 

 

Für die Fraktion, Ali Demirhan & Jens Kalke 


